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TeilnehmerInnen:  
Doris, Dorina, Jutta, Sigrid, Mark. 

TOPs:  

1. NoG20-Hamburg 06.-08.-Juli, insbes. bzgl. Verkauf 20 Zugtickets 

2. Themenabend zur Afrikapolitik am 29.09. im WeltHaus:  Mobi. u.W. 

3. Umgang mit dem Plenum 
4. Umverteilen-Aktion am 09.09. – wie geht es weiter? 

5. Film „National Bird“ – was ist gelaufen?  

6. Stammtisch – vom 15.06. und generell 

7. Sonstiges 

 

1. NoG20-Hamburg 06.-08.-Juli, insbes. bzgl. Verkauf 20 Zugtickets 
 

 NoG20-Aktionstag am 27.05. am Rotebühlplatz:  
Doris berichtete über diese unbefriedigende Aktion. Die übrigen Mitglieder des Bündnisses waren 45 
Minuten spät und unvollständig erschienen, zudem nicht am vereinbarten Platz. Die Aktion hat kaum bzw. 
keine Resonanz bei Passanten erweckt. 

 Unsere 20 G20-Fahrkarten: 
o Wir haben uns mit dem KoRa vom 11.04. verpflichtet, 20 Karten um je €60 für den G20-Sonderzug 

zu übernehmen. Bisher haben wir selber keine verkauft.  
o Mike Pflugrath hat einige wenige Zug-Tickets schon verkauft, evtl. können diese auf unser 

Kontingent  angerechnet werden.  
o Mark hat am Samstag 10 Karten im LiLo-Herrmann gegen Bar (€600,00) aus der eigenen Tasche 

geholt. Vier dieser Karten wurden bei der Montagsdemo am 12.06. an Mike übergeben; Mike wird 
versuchen, sie in unserem Auftrag zu verkaufen. Was mit dem Rest geschieht, ist völlig offen.  

 Mobi-Mail: Mark wird sich an eine G20-Mobi-Mail für die SMOD-Liste in den nächsten Tagen versuchen. 

 Mitfahrt nach Hamburg: Mark und evtl. Jutta werden nach Hamburg fahren. 
 

2.  Themenabend zur Afrikapolitik am 29.09. im WeltHaus:  Mobi. u.W. 
 

 Die Vorbereitungen sind gut im Plan. Doris wird moderieren, Sigrid und Mark werden sich in den nächsten 
Tagen im WeltHaus zum Ausprobieren der Technik treffen.  

 Sigrid brachte viele Flyer mit, die auf die Anwesenden verteilt wurden. In Klärung ist der Verbleib des 
Verteilungsort-Excel mit den Einträgen von Alex. Doris unterstützt Sigrid. 

 Es herrschte Unsicherheit ob das WeltHaus den Beginn der Veranstaltung am 29.06. (19:30) korrekt 
ausgeschrieben hat. Jutta wird mit dem WeltHaus telefonieren. 
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3. Umgang mit dem Plenum 
 

Mitte 2016 hatten wir beschlossen, das bisherige Plenum für ein Jahr, also bis Ende Q2/2017, auszusetzen; in 
dieser Zeit wurden die Plenum-Aufgaben auf den KoRa übertragen sowie Themenabende etabliert. Es gilt jetzt 
zu entscheiden, wie wir künftig bzw. Plenum / KoRa-als-Plenum verfahren wollen. 
Bei der Diskussion wurde folgenden Konsens erreicht: 

 Der KoRa vom 11.07. wird als Plenum abgehalten. Die Tagesordnung dieses Plenums rechtzeitig über 
SMOD ausgeschrieben. 

 Das Plenum am 11.07. wird voraussichtlich folgende TOPs haben: 
1. Bewertung der Themenabende. 
2. Bewertung unseres Stammtisches und Entscheidung über deren Fortführung. 
3. Diskussion: Wie interessieren wir Menschen künftig für unsere Themen? 
4. Entscheidung: Fortführung des Status Quo oder Rückkehr zum Plenum? 

 Diese Tagesordnung für das Plenum wird noch einmal im KoRa am 27.06. diskutiert und ggf. angepasst. 
 

4. Umverteilen-Aktion am 09.09. – wie geht es weiter? 
 

Mark hat am Tag der Sitzung (13.06.) eine Mail von Hermann Zöller / Anstiftern erhalten, die für Ende der 
Woche eine weitere Info über Beteiligung, Stand der Orga, usw. versprach. Wir warten daher ab. 

 

5. Film „National Bird“ – was ist gelaufen? 
 

Diese Aktion lief mangels Personals unserseits ohne uns ab. Doris hatte schon vor der Sitzung berichtet von 
komplett fehlender Resonanz aus der Aktivenliste bei ihrer Bitte um Unterstützung in dieser Sache.  

 

6. Stammtisch – vom 15.06. und generell 
 

 Der Stammtisch vom 15.06. findet jetzt am 22.06. statt 

 Generelle Entscheidung „Fortführung Stammtisch ja/nein“ – s. TOP 3 oben. 
 
7. Sonstiges 
 

 Kommunikationsguerilla – AG und Themenabend: 
Dorina berichtet: Nach mehreren herben und fortwährenden Enttäuschungen mit der Unstetigkeit  ihrer 
AG-Mitglieder sieht sie wenig Sinn darin, die Aktivitäten fortzuführen. Das große Projekt für den Schlossplatz 
musste kurz vorm Abschluss aufgegeben werden, weil wichtige Akteure kurzfristig absprangen. Dorina ist, 
sagte sie, „desillusioniert“. Von der Durchführung eines Themenabends wird auf jeden Fall Abstand 
genommen.  

 Diese Aussagen wurden Verständnis aufgenommen – Sigrid berichtete von ähnlichen Erfahrungen bei ihrer 
AG-Arbeit.  Vgl. TOP 3 der Plenumstagesordnung oben. 

 Dorina bittet darum, dass alle künftig rechtzeitig mitdenken, welche Themen auf der Eröffnungsseite 
unserer Homepage platziert werden. 

 Termine der Themenabend: Es herrschte Konsens, diese künftig an einem Donnerstag anstatt an einem 
Freitag abzuhalten. Die Termine für Q3 und Q4 wurde auf 28.09. bzw. 14.12 festgelegt.  

 


